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Herr Jetschmanegg, Fachbereichsleiter Kommunikation, Wirtschaft und Beteiligung, berichtet 
mündlich zu den städtischen Veranstaltungsräumen. Eine Auflistung aller Räume sei vorhanden 
und überarbeitet worden. Der Prozess solle jedoch fortgesetzt und die Liste auch um städtische 
Plätze ergänzt werden. Ein Booking-System, wie etwa für Hotelzimmer, gebe es jedoch noch 
nicht. 
 
Frau Armbruster fragt, wie die Auslastung der Räume sei. Sie fragt weiter nach den Kosten der 
Raumnutzung und ob es Nachlässe für Vereine und ähnliche Organisationen gebe. Herr Jetsch-
manegg antwortet, dass die Kosten in der Auflistung aufgeführt und generell schon sehr niedrig 
angesetzt seien. Er weist weiter darauf hin, dass keine regelmäßige Berichterstattung zu den 
städtischen Veranstaltungsräumen beschlossen wurde und diese freiwillig erfolge. 
 
Die Mitteilung wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


